23/12/2024 Sakar Murli Om Shanti BapDada Madhuban

Essence: Doux enfants, vous venez vers le Père afin d'être rafraîchis. Lorsque vous rencontrez le

Père, toute la fatigue accumulée sur le chemin de la dévotion disparaît.

Question: Les enfants, quelles méthodes Baba utilise-t-Il pour vous rafraîchir?

**Réponse:** 1. Baba vous *rafraîchit* en vous donnant continuellement cette connaissance. 2. Vous êtes également *rafraîchis* grâce au souvenir de Baba. En fait, l'âge d'or est la vraie terre du

repos. Là-bas, vous n'avez pas à faire d'efforts pour obtenir quoi que ce soit. 3. Les enfants, dès que vous entrez dans le giron de Shiv Baba, vous recevez enfin le repos et toute votre

fatigue disparaît.

Om shanti. Le Père est ici pour expliquer, et parce qu'Il est ici pour expliquer par l'intermédiaire de Dada, celui-ci L'écoute en même temps. Ce Dada comprend de la même façon que vous. Dada n'est pas appelé Dieu. Ce sont les enseignements de Dieu. Qu'explique le Père ? Puissiez-vous devenir conscients de l'âme, parce que, tant que vous ne considérez pas que vous êtes des âmes, vous ne pouvez pas vous souvenir du Père suprême, de l'Âme Suprême. A présent, toutes les âmes sont impures. Ceux qui sont impurs sont appelés des êtres humains, alors que ceux qui sont purs sont appelés des déités. C'est très facile à comprendre et à expliquer aux autres. Ce sont les êtres humains qui appellent : " Ô Purificateur de ceux qui sont impurs, viens !". Les déités n'appellent jamais de la sorte. Le Père purificateur vient à l'appel de ceux qui sont impurs. Il rend les âmes pures et établit également le nouveau monde pur. Ce sont les âmes qui appellent le Père, les corps n'appellent pas. Tout le monde se souvient du Père parlokik, Celui qui est toujours pur. Ce monde est vieux. Le Père remet le monde à neuf et le purifie. Certaines personnes disent qu'ici (dans le vieux monde) leur bonheur est illimité. Elles sont très riches et possèdent beaucoup de choses, ce qui leur fait penser que c'est le paradis pour elles. Comment peuvent-elles accepter ce que vous dites ? Il est insensé de penser que le monde de l'âge de fer est le paradis. Ce monde est dans un état de totale dégradation. Néanmoins, elles continuent à dire qu'elles sont au paradis. Les enfants, si vous êtes incapables d'expliquer ces choses, le Père vous demandera si votre intellect est pétrifié : n'es-tu pas capable d'expliquer cela aux autres ? C'est seulement lorsque votre intellect devient divin que vous pouvez rendre les autres égaux à vous. Vous devez faire de très bons efforts. Vous ne devez pas vous sentir embarrassés en expliquant aux autres. Cependant, les êtres humains sont incapables d'oublier rapidement les idées fausses qu'ils ont eues pendant un demi-cycle. Tant que vous n'aurez pas reconnu le Père précisément, vous ne pourrez pas avoir ce pouvoir. Le Père dit : les êtres humains ne se sont pas transformés en étudiant ces Vedas et les écritures. Ils n'ont fait que se dégrader encore plus de jour en jour. Ils ont changé de satopradhan en tamopradhan. Personne ne sait que nous étions des déités satopradhan ni comment nous sommes descendues. Personne ne sait quoi que ce soit. Au lieu de 84 vies, ils parlent de 8,4 millions vies. Par conséquent, comment peuvent-ils savoir quoi que ce soit ? Personne, excepté le Père, ne peut vous donner la lumière de cette connaissance. Tous ne cessent de trébucher de porte en porte. Ils n'ont cessé de descendre, et ils ont à présent touché le fond. Ils ont épuisé toutes leurs forces. Leur intellect n'a plus la force de reconnaître précisément le Père. Le Père vient ouvrir la serrure de leur intellect. Ils se sentent alors tellement rafraîchis. Les enfants, vous êtes venus vers le Père pour être rafraîchis. Vous vous reposez lorsque vous êtes chez vous. Lorsque vous trouvez le Père, toute la fatigue du chemin de la dévotion disparaît. L'âge d'or est aussi appelé la terre du repos. Vous vous reposez tant dans cet endroit! Là-bas, rien ne manque qui nécessite que vous fassiez des efforts. Ici, à la fois le Père et Dada vous rafraîchissent. Dès que vous entrez dans le giron de Shiv Baba, vous ressentez tant de repos. Le repos signifie le silence. Les gens

vont se reposer quand ils sont fatigués. Certains vont se reposer dans un endroit et d'autres, ailleurs. Cependant, ces moments de repos ne les rafraîchissent pas. Ici, le Père vous rafraîchit tellement avec la connaissance. Le souvenir du Père vous rafraîchit également beaucoup. Vous continuez à changer de tamopradhan en satopradhan. Vous venez ici vers le Père afin de devenir satopradhan. Le Père dit : Doux enfants, souvenez-vous du Père. Le Père a expliqué de quelle façon tourne le cycle du monde. Il a aussi expliqué de quelle façon toutes les âmes reçoivent le repos. Les enfants, c'est votre devoir de donner à tous le message du Père. Le Père dit : souvenez-vous de Moi et vous deviendrez les maîtres de cet héritage. Le Père crée le nouveau monde du paradis à l'âge de confluence. Vous allez là-bas et devenez les maîtres du paradis. Ensuite, à l'âge de cuivre, vous êtes maudits par Maya, Ravan, et vous perdez toute votre pureté, votre paix, votre bonheur, vos richesses etc. Le Père a également expliqué que vous perdez tout cela progressivement. Il ne peut y avoir aucun repos dans cette terre de la peine, alors que la terre du bonheur n'est que repos. Vie après vie, les gens se sont tellement fatigués à cause de la dévotion. Vous êtes devenus si démunis. Le Père est ici pour vous expliquer tous ces secrets. Lorsque des nouveaux viennent ici, vous devez leur expliquer tant de choses. Les gens se posent tant de questions. Ils ont peur qu'un sort leur soit jeté. Cependant, vous dites que Dieu est le Magicien. Par conséquent, le Père dit : Oui, Je suis vraiment le Magicien, mais Je n'accomplis aucune magie qui consisterait à changer les gens en moutons ou en chèvres. Vous pouvez comprendre qui est comme une chèvre. Il y a une chanson qui dit : "Que pourrait bien comprendre une chèvre à la musique céleste du paradis ?" A présent, les gens sont comme des moutons et des chèvres. Toutes ces histoires font référence à ce lieu ; ces chansons se réfèrent à la période actuelle. Même à la fin du cycle, les gens sont incapables de comprendre. Ils organisent une immense foire pour Chandika (la déesse de la crémation). Qui était-elle ? Ils disent qu'elle était une déesse. Elles n'ont pas de tels noms à l'âge d'or. Là-bas, leurs noms sont magnifiques. On dit de ceux qui appartiennent à la communauté de l'âge d'or qu'ils sont élevés, alors que ceux qui appartiennent à la communauté de l'âge de fer reçoivent des titres sales. On ne dira jamais que les gens d'aujourd'hui sont élevés. Ce sont les déités que l'on dit élevées. Il existe un proverbe disant qu'il n'a pas fallu longtemps à Dieu pour changer les êtres humains en déités. Le Père vous a expliqué les secrets du changement des déités en êtres humains, et des êtres humains en déités. Ceci est le monde humain et cela, le monde des déités. Le jour est lumière et la nuit, obscurité. Cette connaissance est lumière et la dévotion, obscurité. C'est ce que l'on appelle le sommeil de l'ignorance. Vous comprenez qu'auparavant, vous ne saviez rien de tout cela. Vous disiez "Neti, neti", ce qui signifie que vous ne saviez rien. Vous comprenez qu'auparavant, vous étiez athées. Vous ne connaissiez pas le Père illimité. Il est votre vrai Baba éternel. On L'appelle le Père de toutes les âmes. Les enfants, vous savez que vous appartenez à présent au Père illimité. Les enfants, le Père vous donne cette connaissance incognito. Vous ne pouvez pas recevoir cette connaissance des êtres humains. Les âmes, vous êtes incognito et la connaissance dont vous vous imprégnez est tout aussi incognito. Les âmes, vous parlez de cette connaissance grâce à votre bouche. Les âmes, vous restez dans le souvenir incognito du Père incognito. Le Père dit : les enfants, ne soyez pas conscients du corps. Les âmes, lorsque vous êtes conscientes du corps, vous perdez votre force alors qu'en devenant conscientes de l'âme, vous accumulez du pouvoir intérieurement. Le Père dit : vous devez continuer à avancer tout en comprenant très clairement les secrets du drama. Ceux qui comprennent très clairement les secrets de ce drama impérissable sont toujours souriants. En ce moment, les gens font tellement d'efforts pour aller dans l'espace parce qu'ils pensent qu'il existe un monde, là-haut. Ils ont lu dans les écritures qu'il existait un monde là-haut dans le ciel, par conséquent ils veulent aller le voir. La population de ce monde s'est tellement développée qu'ils essaient d'établir un monde, là-haut. A Bharat, il n'y avait que l'unique religion originelle et éternelle des déités. Il n'existait pas d'autres terres. Ensuite, la population a

beaucoup augmenté. Réfléchissez-y : les déités ont dû vivre sur une toute petite partie de Bharat. Paristhan se trouvait sur les berges de la Jamuna où régnaient Lakshmi et Narayan. Le monde était alors si beau et satopradhan ; la *beauté* était *naturelle*. Tout l'éclat vient de l'âme. Les enfants, certains d'entre vous ont eu des visions de la naissance de Krishna. C'est comme s'il y avait de la lumière partout dans la pièce. Les enfants, le Père est ici pour vous donner des explications. Vous faites à présent des efforts pour aller à Paristhan. Ne pensez pas que vous deviendrez des anges en vous baignant dans ce lac. On a donné de faux noms aux lacs. En parlant de centaines de milliers d'années, ils ont absolument tout oublié. A présent, vous vous souvenez de tout, numberwise, selon les efforts que vous faites. Vous devriez réfléchir : comment une âme aussi minuscule peut-elle jouer un rôle aussi grand par l'intermédiaire de son corps ? Voyez simplement dans quel état se trouve le corps une fois que l'âme l'a quitté. C'est l'âme qui joue un *rôle*. Ces sujets sont très profonds. Tous les *acteurs* (les âmes) du monde entier doivent jouer leur propre rôle. Il ne peut y avoir la moindre différence dans le rôle de chacun. Ce rôle se répète de façon identique. Il ne peut y avoir aucun doute à ce sujet. Il peut y avoir des différences dans les intellects des uns et des autres, parce que l'esprit et l'intellect sont tous deux dans l'âme. Lorsqu'un élève sait qu'il va recevoir une *bourse*, son cœur s'emplit de joie. Ici aussi, dès que vous entrez et que vous voyez le but et l'objectif devant vous, vous devenez vraiment heureux. Vous savez maintenant que vous étudiez ici pour devenir comme eux (Lakshmi et Narayan). Il n'existe aucune autre école où vous pouvez visualiser les but et objectif de votre prochaine vie. Vous pouvez voir de quelle façon vous devenez comme Lakshmi et Narayan. Nous sommes maintenant à l'âge de confluence et nous étudions pour devenir comme Lakshmi et Narayan dans le futur. C'est une étude tellement incognito. Vous devriez être tellement heureux en voyant votre but et objectif. Votre bonheur devrait être sans limite. C'est à cela que devrait ressembler une école. Cette école est incognito, mais très puissante. Habituellement, plus une étude est importante, plus elle dispose de *moyens*. Cependant, ici, vous étudiez assis sur le sol. C'est vous, les âmes, qui devez étudier ; par conséquent, que vous soyez assis par terre ou sur un trône, vous devriez danser de bonheur en pensant que vous allez devenir comme eux après avoir étudié et réussi l'examen. Le Père est maintenant là, Il s'est présenté à vous et vous a dit comment Il entrait en celui-ci pour vous enseigner. Le Père n'enseigne pas aux déités. Comment les déités pourraient-elles avoir cette connaissance? Les gens sont troublés et demandent : Les déités n'ont-elles pas cette connaissance ? C'est en l'étudiant qu'elles sont devenues des déités. Dès lors qu'elles sont des déités, pourquoi auraient-elles besoin de cette connaissance? Continueriez-vous à étudier pour devenir avocats alors que vous l'êtes déjà et que vous gagnez un revenu? Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

## Essence pour la dharna:

- 1. Restez joyeux en comprenant précisément les secrets de ce *drama* impérissable. Chaque *acteur* doit jouer son propre *rôle* dans ce *drama* et le jouer de la même façon à chaque cycle.
- 2. En gardant votre *but* et votre *objectif* devant vous, vous devriez sauter de joie en pensant que vous allez devenir comme Lakshmi et Narayan. N'oubliez pas que c'est grâce à cette étude que vous êtes en train de devenir comme eux.

**Bénédiction:** Puissiez-vous devenir des conquérants de Maya en avançant à grande vitesse et en prenant le soutien puissant du souvenir et du service.

La base de la vie Brahmine est le souvenir et le service. Lorsque ces deux soutiens sont puissants, vous pouvez alors avancer à grande vitesse. S'il y a trop de service et moins de

souvenir, ou si le souvenir est très bon mais que le service est moindre, vous ne pouvez pas avancer rapidement. Le souvenir et le service doivent être aussi rapides l'un que l'autre. Faites que souvenir et service altruiste aient lieu en même temps ; il sera alors facile de devenir un conquérant de Maya. Ainsi, la victoire sera visible dans chaque action avant même qu'elle ne soit accomplie.

**Devise:** 

Avancez en considérant ce monde comme un jeu spirituel ; les situations adverses deviendront alors des jouets spirituels.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*